



Diputado Brito participa en campaña de Adán Augusto en el sureste

El diputado federal Ismael Brito Mazariegos e integrante de la Coordinación General de campaña de Adán Augusto López Hernández, señaló que se han sumado a lo largo de las últimas semanas personas y agrupaciones que respaldan al aspirante a la coordinación de los comités de defensa de la Cuarta Transformación.

El legislador morenista fue invitado por el exsecretario de Gobernación para participar en este proyecto político, en tareas de coordinación en la región sur sureste de México.

Recibí la invitación de Adán Augusto y la acepté de inmediato, con la consigna de sumar a personas y agrupaciones en favor de la consolidación de la cuarta transformación en el país”, apuntó.

El mensaje lo dio en el marco del cierre regional de López Hernández en el emblemático auditorio de la Guelaguetza, de la ciudad de Oaxaca, en donde Brito Mazariegos coordinó el evento.

Durante su intervención Brito Mazariegos habló de la importancia de seguir impulsando al sur del país y aseguró que para que continúen los esfuerzos del Presidente López Obrador, es necesario que esté al frente un hombre del sur, como lo es Adán Augusto.

Le pedimos a Adán Augusto que represente al sureste mexicano para acortar la brecha que hay entre el norte y el sur”, sentenció Brito Mazariegos, al tiempo que destacó que ha sido un honor ser parte de la coordinación general de López Hernández y “ver que se sumen miles de respaldos a favor de su proyecto”.

<https://www.excelsior.com.mx/nacional/diputado-brito-campana-adan-augusto-sureste/1605473>